

Artikel vom 09.03.2022

Glasfaserausbau Rück-Schippach:

Der Spatenstich ist gemacht und die Verteilerstation (PoP) steht!



Liebe Elsenfelder, Rück-Schippacher und Eichelsbacher!

Nun kann es losgehen: Wie Sie ja wissen, war die Nachfragebündelung 2021 von der [Deutschen Glasfaser](#) im Elsenfelder Ortsteil Rück-Schippach erfolgreich. Nach umfänglicher Planung kann jetzt mit der Umsetzung begonnen werden. Daher erfolgte in der letzten Woche der Spatenstich zum Aufbau der Verteilerstation (PoP). Dieser sitzt zwischen der Rücker Schule und dem daneben liegenden Spielplatz. Von dort aus geht es dann weiter in einen unterirdischen Unterverteiler und schlussendlich in die einzelnen Haushalte. Wir sind sehr froh, dass es nun weiter in die heiße Phase geht und hoffen natürlich sehr, dass es für den Ortsteil Eichelsbach in naher Zukunft ebenfalls die Möglichkeit eines solchen Ausbaues geben wird.

Ihre CSU-Elsenfeld